

19 juillet 2011

**aux larmes, citoyens...**

*Dernière polémique du jour : le défilé citoyen d'Eva Joly pour le 14 juillet. D'un côté une procureure (?) verte et maladroite (mal à droite ?) et de l'autre un premier ministre prompt, sensible à l'étranger (?), à l'indignation bleu-blanc-rouge (avec peu de rouge, et pas beaucoup de blanc)...*

*On voit bien toutes les arrière-pensées mal pensées de chaque côté...*

*Rêvons de moins de maladresses volontaires et de mauvaise(s) foi(s). Si Eva Joly avait dit « le défilé du 14 juillet, défilé citoyen du temps d'une armée de conscription devrait retrouver cette dimension en joignant au défilé de notre armée de métier une représentation des militants citoyens qui défendent nos valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité »... qui trouverait à redire ?*

*Mais, il doit y avoir trop de difficulté à relier, et plus de facilité à opposer en s'opposant, à se différencier en critiquant...*

*Zut !... ne serait-ce pas ce que je suis en train de faire ? Ça s'attrape ce truc...*